

*„Auf der anderen Seite des Weges“
Ich bin in das Zimmer nebenan gegangen.
Das, was ich für euch war, bin ich immer noch.
Gebt mir den Namen, den ihr mir gegeben habt,
sprecht mit mir, wie ihr es immer getan habt.
Gebraucht nie eine andere Redeweise,
seid nicht feierlich oder traurig,
lacht über das, worüber wir gemeinsam gelacht haben.
Betet, lacht, denkt an mich,
warum sollte ich nicht mehr in euren Gedanken sein,
nur weil ich nicht mehr in eurem Blickfeld bin?
Ich bin nicht weit weg.....
ich bin nur auf der anderen Seite des Weges.*

Franz Besta

** 13. Juli 1948 † 29. Mai 2020*



*In Liebe und Dankbarkeit
Ellen mit Familie
Dirk und Marion mit Jana und Hanah
Katja mit Phillip und Sarah
und Anverwandte*

*Kondolenzanschrift: Bestattungen Lankes-Erkes / Besta
Stifterstraße 30, 41379 Brüggen-Bracht*

*Die Urnenbeisetzung findet aufgrund der derzeitigen
besonderen Situation im engsten Familienkreis statt.*